

Pressemitteilung

2010 IIHF WELTMEISTERSCHAFT – Medienservice | Betzenweg 34 | D-81247 München | Fon +49 89 818218 | Fax +49 89 818219
Mail media@iihfworlds2010.com | www.iihfworlds2010.com | Redaktion und Verantwortung Henner Ziegfeld



Olaf Thon wird "Offizieller Botschafter der 2010 IIHF Weltmeisterschaft"

Sonderbotschafter für das Eröffnungsspiel auf Schalke

Von keinem Geringeren als Franz Beckenbauer stammt der Ausspruch: "Den Olaf kannst Du nachts wecken und ihm sagen, es ist Elfmeterschießen und er macht ihn 'rein", gesagt, nachdem Olaf Thon der deutschen Mannschaft mit seinem entscheidenden Treffer im Elfmeterschießen des Halbfinals der FIFA-WM 1990 gegen England den Weg ins Finale geebnet hatte. "Diese Entschlossenheit, sein Wille zum Erfolg und seine große Beliebtheit auf Schalke und weit darüber hinaus haben mich veranlasst, Olaf Thon zu bitten, unser Offizieller Botschafter für die 2010 IIHF WELTMEISTERSCHAFT und ganz besonders für unser großes WM-Eröffnungsspiel auf Schalke zu werden", so **Uwe Harnos**, Präsident des Organisationskomitees der 2010 IIHF WM.

Olaf Thon hat dieser Bitte entsprochen und wurde am heutigen 15.12.2008 im Rahmen einer Pressekonferenz zur Ankündigung des 2010 IIHF WM-Eröffnungsspiels in der Veltins-Arena auf Schalke von OK-Präsident Uwe Harnos offiziell als WM-Botschafter ernannt.

"Ich freue mich sehr, dass ich die 2010 IIHF WM und das Eröffnungsspiel bei uns auf Schalke offiziell repräsentieren darf. Eishockey ist ein großartiger Sport und die Vorstellung, dass hier in der Veltins-Arena 76.000 Zuschauer das deutsche Team und einen der ganz Großen des Welt-Eishockeys anfeuern werden, ist faszinierend. Dieses einmalige Ereignis sollte sich keiner entgehen lassen und ich will helfen, dass jeder davon erfährt", kommentiert **Olaf Thon** seine neue Rolle.

Olaf Thon hat als Fußballspieler 52 Mal für Deutschland gespielt und wurde mit der Mannschaft 1990 in Italien Weltmeister. Bei seinem Debüt gegen Malta 1984 war er im Alter von 18 Jahren der zweitjüngste Nationalspieler in der Geschichte des deutschen Fußballs. In der Bundesliga spielte er für den FC Schalke 04 sowie den FC Bayern München. Er wurde dreimal deutscher Meister (mit dem FC Bayern), dreimal deutscher Vizemeister (zweimal Bayern, einmal Schalke) sowie mit dem FC Schalke 04 UEFA-Cup-Sieger und zweimal DFB-Pokalsieger. Olaf Thon ist heute im Marketing-Bereich des FC Schalke 04 sowie als Berater für den Vorstand des Clubs tätig.

Neben Olaf Thon fungieren bereits der deutsche Eishockey-Spieler des Jahrhunderts Erich Kühnhackl sowie Fußball-Nationalspieler Philipp Lahm als Botschafter für die 2010 IIHF Weltmeisterschaft in Deutschland. Insgesamt wird das Organisationskomitee einen exklusiven Kreis von 10 Botschaftern aus unterschiedlichen Sport- und Gesellschaftsbereichen ernennen.

Die 2010 IIHF Weltmeisterschaft findet vom 7. – 23. Mai 2010 in der Kölner Lanxess Arena, der Mannheimer SAP Arena sowie der Gelsenkirchener Veltins-Arena statt. Das Organisationskomitee mit Präsident Uwe Harnos und Generalsekretär Franz Reindl an der Spitze erwartet 500.000 Zuschauer bei 56 WM-Spielen der 16 weltbesten Nationen. Ca. 1.000 akkreditierte Journalisten sowie rund 190 involvierte TV-Stationen werden in über 100 Ländern von der WM aus Deutschland berichten. Etwa 800 Million Seher weltweit werden die WM im Fernsehen verfolgen.

München/Gelsenkirchen, den 15. Dezember 2008